
 

令和 6 年（２０２4 年）6 月 8 日 

第３回運営委員会議事録 

【日時】 令和 6 年（２０２4 年）６月 8 日 ９時３０分から 

【場所】 多目的室 

 出席者(敬称略) 

 田中校長先生、髙橋教頭先生、小貫先生 

執行 ５名 

学級 ３名 

文健広報 ３名 

ふれあい ２名 

生活指導 ２名 

総務 ６名 

 

1. 豊友会会長挨拶 

  本日は会則の変更についてのお伺いがあるので、後ほどよろしくお願いします。 

 

2. 校長先生挨拶 

６年生の修学旅行の報告。これから気温が上がってくるので熱中症への注意。 

２年生で胃腸炎が流行傾向がみられる。来週からトイレ改修について市の視察が始まる。 

 

3.議題 

① 令和６年度総会の議決について  

〇議決集計結果 

 家庭数  ８52 

 提出数  382（家庭数の 45%） 

 豊友会会則第 8 章第 18 条の規定に基づき、提出数が定足数に達したため 

 総会が成立しました。 

   賛成 反対 白票 無効 

① 令和５年度活動報告 378 3 1 0 

② 令和５年度 決算報告・監査報告 377 4 1 0 

③ 令和６年度 活動計画案 379 2 1 0 

④ 令和 5 年度 予算案 379 3 0 0 

賛成は投票数の過半数に達したため、豊友会会則第 8 章第 18 条の規定に 

基づき各議案は可決されました。 

 

〇総会時に保護者から寄せられた意見紹介（女副） 

 ●会費が高いとの意見が散見された。 

上野小学校は他校より生徒数が多い事情もある。さらに物価高騰による費用増も考慮せねばならない。

会費の正当な額を審議するために、本年は各委員さんの予算の使い方をよく考えてもらい、経費を削

減できるものを洗い出し、来年度につなげていきたい。 



 

●本年は昨年の在庫を使って予算を抑えようと思うが、そうなると来年に予算増になってしまう（総務）

→来年度の予算の目安になるよう必要な項目をまとめる 

●会費の徴収方法について（会計） 

現状一括引き落としになったが、引き落としにかかるコストはそう多くない。 

今すぐ決めるわけではないが、来年につなげるため意見を聞きたい。 

（今年までは学校が引き落とししているが、来年度から豊友会主体に変更になる） 

 

② 指名委員について（女副） 

 ●指名委員は次年度の執行を選ぶためだけに選ばれる委員。 

  現状の選出方法については、非常に煩雑で執行の業務負担が大きい。 

  ※昨年度は主に活動したのは 14 人中３人のみだった（総務） 

 ●そもそも顔のわからない人や特定の人物を選ぶ現状の選出方法ではなく 

公平なくじができるように変更してはどうか。 

※会則の変更が必要であるが、執行からの変更案は、くじ、現行方法どちらでも可能な汎用性

ある内容への変更にとどめている 

●くじへの変更については５委員会中４委員会が賛成で決議 

→但し多数決の方が総意として納得してもらいやすい面もあり、 

くじは恣意的にやっているととられかねないという懸念もあるため 

立候補を募り段階を踏んで行う 

※現行の指名委員制度がなぜそうなっているか経緯がわからないため、 

変える必要があるか判断しかねる。役割分担についても前年度からの 

引継ぎが曖昧なところがあり判断しかねる。（学級委員） 

  

③上野まつりについて（男副） 

〇コドモンでボランティア募集を案内 

上野小学校生徒が多数参加する地域行事についてはコドモン配信で良い（校長） 

 

〇音楽フェスを豊友会として開催することにて可決 

 詳細については、これから検討。→イレブンフェスタのような形をイメージ（総務） 

→上野まつり実行委良から、場所の確保はできるとのこと。 

（ステージや人の手配は豊友会でする必要がある。音響機器については、盆踊り用を流用することが可

能とのこと） 

 

④ 各委員会の活動報告とその他の報告 

〇会則変更について 

  23 条に人権教育推進委員会、および活動内容を追加 

    20 条については人権教育推進委員会が入らないため委員会を明記 

  11 条については内容が不明瞭で伝わりにくいので、文言を変更 

   →以上３項について、配信による臨時総会を開くことで可決 

  ※運営委員会の出席者数についての 21 条の変更案については、現状維持にて議決 

 



 

〇コピー機の使用について（会計） 

  昨年度より白黒コピーについては減っているが、カラーコピーの数が増えている。 

各位使用の見直しをお願いしたい。 

   

3. 教頭先生挨拶 

  上野まつりの出し物が決まり楽しみにしている。出来ることは協力させていただく。 

 

※次回（第４回）運営委員会 ７月１３日（土）9 時 30 分より  

多目的室／google meets 併用 


